

Antrag der SPD

**Gustav-Heinemann-Bürgerhaus**

Mit einer Enthaltung einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack

***Der Beirat Vegesack begrüßt ausdrücklich die programmatische Ausrichtung des Gustav-Heinemann-Bürgerhauses seit der Sanierung im Jahre 2012. Die Geschäftsführung wird ausdrücklich ermuntert, auf diesem Weg weiter zu machen. Das Gustav-Heinemann-Bürgerhaus soll auch zukünftig ein Treffpunkt für Jung und Alt aller Bevölkerungsschichten sein.***

Einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack

***Darüber hinaus begrüßt der Beirat Vegesack das Ziel der Geschäftsführung, so bald wie möglich im Gustav-Heinemann-Bürgerhaus einen inklusiven Mittagstisch anzubieten. Die Senatsressorts für Kultur, Soziales, Gesundheit und Arbeit werden aufgefordert, dies zu unterstützen und die hierfür ggf. erforderlichen Haushaltsmittel bereitzustellen.***